

PRESSEMITTEILUNG - 152 -

Datum 18.06.2019

Bisher keine neue Coronafälle – die Kontaktpersonen sind in Quarantäne

Es wurden 25 Kontaktpersonen ermittelt, die nun für 14 Tage in Quarantäne bleiben, auch wenn sie negativ getestet wurden. Es bleibt weiterhin bei den beiden bereits gemeldeten Coronafällen.

Im Rahmen der Kontaktnachverfolgung werden alle in Frage kommenden Kontaktpersonen aus dem Umfeld der positiv Getesteten ermittelt und getestet.

Ein negativer Test führt nicht zu einem Erlass der Quarantäne. Alle direkten Kontaktpersonen - wie in den RKI- Richtlinien definiert- werden entsprechend für mindestens 14 Tage in Quarantäne versetzt.